

# *Benefician con bono Juana Azurduy a más de 700 000 mujeres en Bolivia*

---



La Paz, 8 mar (RHC) El gobierno de Bolivia entregó el bono Juana Azurduy a más de 700 000 mujeres y a sus bebés con el objetivo de disminuir la mortalidad materno-infantil y la desnutrición crónica en menores de edad.

El bono de 260 dólares beneficia a mujeres de escasos recursos e incluye atención médica a las embarazadas y control posnatal, sobre todo, en las zonas rurales y lugares más pobres de la nación boliviana.

Desde el 2009, la iniciativa impulsada por el Ejecutivo del presidente Evo Morales favoreció también a casi un millón de niños con menos de un año, gracias a los recursos generados por la nacionalización de los hidrocarburos.

El presidente del Estado Plurinacional de Bolivia, Evo Morales, anunció la creación de un comité interinstitucional para dar cumplimiento a leyes y normas en favor de las mujeres.

Mediante un decreto supremo, se constituirá esta institución integrada por los ministerios de Justicia, Gobierno, Comunicación, Educación, Culturas y Turismo, para implementar una política pública de vida digna para la mujer boliviana, explicó el mandatario.

En conferencia de prensa, Morales destacó que las féminas no deben ser golpeadas ni agredidas. Las mujeres son nuestra costilla, apuntó.

Asimismo, resaltó que la violencia contra la mujer es una cuestión que pasa por las enseñanzas familiares y por las instancias judiciales.

El gobierno ha establecido varios programas en beneficio de este sector poblacional, entre ellos el bono Juana Azurduy para disminuir la mortalidad materno infantil y la desnutrición crónica de los infantes.

El mundo celebra en esta jornada el Día Internacional de la Mujer, como artífices de la historia y su lucha por participar en la sociedad con los mismos derechos que los hombres.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/123706-benefician-con-bono-juana-azurduy-a-mas-de-700-000-mujeres-en-bolivia>



**Radio Habana Cuba**